

El Intendente Gasparini realizó recorrida por la ciudad

Escrito por Administrador
Miércoles, 03 de Agosto de 2016 00:00

{besps}secretariageneral03082016|width=215|height=323{/besps}

El pasado día jueves 28 de julio por la mañana, el Intendente Juan Carlos Gasparini se abocó a realizar una recorrida por la ciudad. En primer lugar, visitó a la cuadrilla de empleados municipales que fue designada para limpiar las zonas donde circula el tránsito que proviene de los caminos rurales y arrastra el barro de los mismos. Luego mantuvo un encuentro con aquellos que continúan realizando las tareas de poda correctiva.

Luego, el Intendente fue recibido por la nueva jefa de la comisaría de la mujer y la familia, oficial principal Luciana Márquez, con quien mantuvo una reunión para brindarle todo su apoyo en el inicio de su nueva designación.

Por último, Gasparini transmitió a la agrupación molinera "14 de enero" lo dialogado con la Gobernadora Vidal y su constante preocupación por mantener estables los puestos de trabajo en Roque Pérez.